



Sarstedter Freischießen, Volks- Kreisschützen- und Feuerwehrfest 2010

Schützenfest Sarstedt: 15 Jahre Pastorenteller

(atr)Bereits zum 15. Mal wird in diesem Jahr im Zuge des diesjährigen Freischießen, Volks-, Schützen- und Feuerwehrfestes der Pastorenteller ausgeschossen. Zum Schützenfest 1995 wurde er erstmals ausgeschossen, verbunden mit einem Geldbetrag von 500 DM. Das Geld ist zweckgebunden für soziale Belange, der Gewinner darf entscheiden, wem die Summe zugute kommen soll. Pastor Hans-Günther Sorge hatte die Idee, beim Schützenfest mit dem Pastorenteller einen besonderen Akzent zu setzen und die soziale Komponente ins Blickfeld zu rücken, um im fröhlichen Volksfesttreiben die Feiernden auf diejenigen aufmerksam zu machen, die aus unterschiedlichen Gründen von dem Vergnügen ausgeschlossen sind. Bis heute wird der zu gewinnende Geldbetrag von den Sarstedter Pastoren gespendet und schon viele soziale uns karitative Einrichtungen haben sich über die Spende freuen dürfen. Wer den Pastorenteller auch einmal gewinnen möchte kann sich an folgenden Tagen am Bürgerschießen im Schützenhaus des Schützenvereins von 1951 zu Sarstedt e.V. beteiligen: 16.05.10, 23.05.10 und 30.05.10 von 10.00 bis 17.00 Uhr, 05.06.10 von 14.30 bis 19.00 Uhr und 06.06.10 von 10.00 bis 17.00 Uhr. Am Schießen kann sich jeder beteiligen, der 1994 oder früher geboren wurde. Geschossen wird auf den Pastorenteller in der Disziplin KK stehend aufgelegt. Die Entfernung beträgt 50 m. Die Siegerehrung findet am Schützenfest-Freitag, 11.06.2010 ab ca. 21.00 Uhr im Festzelt statt. Das Fest selbst wird vom 11.06.10 – 14.06.10 gefeiert.